

Lanzendorf im Bezirk Bruck an der Leitha chen. Die Frau und der Mann erlitten Rauchgasvergiftungen und Brandverletzungen.

noe@kronenzeitung.at

sie Drogen herstellten, um

ANZEIGE

Musikalische Bahnhofsfrauen wollen ehemalige Station im Wienerwald retten

Initiative für ein grünes Grätzl

16.000 Quadratmeter werden in Unter-Purkersdorf derzeit in ein neues Stadtviertel verwandelt. Wie berichtet, wollen Bürger das historische Bahnhofsgebäude vor dem Abriss bewahren. Eine bunt gemischte Gruppe aus Anrainerinnen setzt sich jetzt für denselben Zweck ein – publikumswirksam und mit Unterhaltungswert!

Die Bahnhofsfrauen, wie Großprojekt aufmerksam zu machen. „Wir haben einfach Angst, dass das Areal unter dem Mantel der Wohnvideo gedreht, um auf das

raumschaffung einfach zu betont wird, wie das bei uns in Purkersdorf leider üblich ist“, so die Gruppe, die sich aus einer Ökologin, einer Soziologin, einer Künstlerin mit Fokus auf den öffentlichen Raum und anderen Expertinnen zusammensetzt. Die Bahnhofsfrauen fordern echte

Bürgerbeteiligung, wollen unter anderem das alte Stationsgebäude bewahren und eine nachhaltige Gestaltung des Grätzls erwirken.

Morgen, Freitag, findet übrigens das nächste Pop-up-Platzkonzert der Damen statt – ab 17.30 Uhr auf dem Purkersdorfer Hauptplatz.

Thomas H. Lauber

© Setzen sich und ihr Ziel gekonnt in Szene: Die Bahnhofsfrauen wollen Mitspracherecht bei der Umgestaltung des Stationsareals in Unter-Purkersdorf auch mit Konzerten erwirken.



Foto: Bahnhofsfrauen